

IGLESIA DE SANTA COLOMA

Nº 1 - 8 de octubre de 1972.

~~CEDOC
FONS
YILADOT~~

EDITORIAL

Vivimos una cultura abocada al futuro más que al pasado. Una Iglesia que se ate a la tradición no podrá ser portadora de salvación, y, por consiguiente, no podrá interpretar el grito de rebeldía que surge de la conciencia de muchos hombres.

Dobamos renovar nuestra fe creyendo que el Espíritu de Dios actúa también a través de los Movimientos Revolucionarios de nuestro tiempo, sobre todo, cuando denuncian y cuando demandan que están dispuestos a darlo todo por lograr la liberación del pueblo.

Con frecuencia, los hombres comprometidos en la lucha libadora ven una Iglesia disociada de sus propias enseñanzas; su voz dentro de la Iglesia resulta, en cambio, sólo tolerada y casi siempre reprimida; su tentación, por lo mismo, es apartarse totalmente de esa Iglesia que ellos consideran alienadora de la conciencia humana. Este proceso está siendo seguido incluso por muchos cristianos que, decepcionados por tantas falsedades, buscan vivir su fe cristiana al margen de la Institución.

¿Qué sucede?

- Varias cosas pueden suceder:
- miedo.
 - decepción contagiosa.
 - alarma.
 - repliegamiento.

Escriutar los "signos de los tiempos" e interpretarlos a la luz del Evangelio es una misión difícil, pero urgente, especialmente para los cristianos de Sta. Coloma. La dificultad surge, no tanto del análisis que podamos hacer de los hechos, cuanto de los alcances a que puede llegar nuestro compromiso y de los medios prácticos de realizarlo.

domingo 27. evangolio

QUE LA VIDA CREZCA, NUESTRA TAREA

PLANTÓ UNA VIÑA.

Es muy bella y sugestiva la comparación que Cristo hace del Reino de Dios: es como una VIÑA. La viña es viva. Requiere la atención del campesino que la cava, la abona, la poda, le da el sulfato, luego vendimia. Ver la obra de Dios con los hombres como una obra viva es maravilloso. Dios no es un dios de muerte, sino de vida. Parece entenderlo de alguna manera decimos que Dios ha creado al hombre y ha hecho el mundo. Queremos decir que Dios está empujando la vida hacia adelante, y que la gran obra de Dios es la vida misma. El mundo y los hombres somos esta gran viña de Dios. La gran tarea que Dios nos ha encomendado es que la vida crezca y se desarrolle.

ENVIÓ A SUS CRIADOS

Como el propietario de la viña de la parábola de hoy, no se desentiende Dios de su viña. Envía sus criados a los labradores para percibir los frutos.

Los campesinos de nuestras viñas no necesitan a nadie que les señale las tareas que deben hacer. Las ven en la vida misma de la naturaleza, en el frío, en la llegada de la primavera, en la aparición de una enfermedad y en la misma planta.

Para el que está atento a la vida, la vida tiene sus voces. El mismo Cristo habló de los signos de los tiempos a través de la misma vida, habla Dios. Está la voz del impulso de la juventud que, en su bullir, pide caminos de crecimiento; está la voz del que sufre; está el grito de la ignorancia ahogando... Toda situación humana es una llamada a ayudar la vida y a apartar los obstáculos a su expansión.

SE OS QUITARÁ A VOSOTROS

¡Cuántas veces matamos esta llamada de la vida! Por miedo, por egoísmo, por comodidad, porque no acabamos de reconocer a Dios en la vida de los hombres... Pero, entonces, no amamos. No somos justos. Entonces las prostitutas y los paganos nos llevan la delantera", porque sólo el amor nos hace del Reino de Cristo.

GUERRA CAMPOS : Su presencia semanal en TVE.

52 años. Natural de Galicia. Baluarte de la ultraderecha en el catolicismo español. Procurador en Cortes desde el año 67 por designación directa del Jefe del Estado. Se le ha concedido en TVE un espacio de auténtico privilegio.

¿Consecuencia?: la Iglesia de España presenta ante el pueblo una imagen de ultraderecha.

Pero, ¿es ésta la realidad? ¿Se puede afirmar que Guerra Campos ~~representa~~ presenta la verdad de los obispos españoles?

He aquí algunos datos:

- Desde 1964 era obispo auxiliar de Madrid, en mayo de 1971, desposeído por el nuevo Arzobispo.
- Desde 1966 era secretario del Episcopado Español y miembro de la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal, en marzo de 1972 cesa por votación de todo el Episcopado.
- Otro de sus cargos: Obispo-Consiliario Nacional de los Movimientos de Acción Católica, en este pasado mes de septiembre ha cesado por decisión de la Comisión Permanente del Episcopado.

La triste conclusión es que, gracias al poder ilimitado que maneja la TVE, la Iglesia se presenta ante millones de españoles con una imagen que no es la suya. Más que la Iglesia de España, lo que venimos por televisión son los últimos reductos —y bien poderosos, por cierto— del nacional-catolicismo.

ENTIERROS

Algunas parroquias de Barcelona empiezan a liberarse de la ambigüedad de los entierros; hasta ahora todo el mundo se entierra pasando por la iglesia, aunque no hayan tenido la fe cristiana. En dichas parroquias, desde ahora, los difuntos serán conducidos directamente de casa al cementerio, y los familiares, que quieran practicar su fe cristiana, se pondrán de acuerdo con la parroquia para rezar juntos a Dios. Los demás no tendrán porque decir nada a la parroquia. La despedida del duelo podrá hacerse en la puerta misma de la casa mortuoria.

Todo sea para una mayor autenticidad.

JORNADAS PASTORALES

Por primera vez, los laicos al lado de los sacerdotes en la marcha general de la iglesia de Sta. Coloma.

LAICOS Y CURAS

La idea de incorporar a los cristianos en la dirección de la marcha de la iglesia, es ya vieja. El año pasado se hicieron las primeras reuniones, pero poco preparadas, y no dieron resultado.

LA ENCUESTA

El primer paso ha sido una encuesta dirigida a todos los grupos de las parroquias y a quien quisiera y pudiera contestar: se trataba de un sondeo: ¿hacia dónde se quería dirigir el accento de la marcha de la iglesia de sta. Coloma?

LOS GRUPOS

Han participado los grupos de reflexión, grupos de religiosas, grupos de JOC y alguna comunidad de barrio.

CUATRO TEMAS

El sábado y domingo -16.17- de septiembre, se tuvo reunión en las dominicas. Al final se pasó a la votación y salieron como objetivos : LA EVANGELIZACION, LA FORMACION DE ADULTOS,

LA PRESENCIA EN EL MUNDO OBRERO Y LA RENOVACION DE SACRAMENTOS.

UNAS PONENCIAS

Sobre cada tema, gente votada para ello, preparará unas ponencias que se nos comunicarán los días 11.12 y 14 de octubre. Luego, en pequeños grupos, serán discutidas y se votarán las conclusiones u objetivos que luego servirán de pista a las parroquias, durante el año.

A esta reunión podrán asistir todos los interesados.

ASAMBLAS PARROQUIALES

El resultado de estas JORNADAS, y todas sus conclusiones, será comunicado a las diversas comunidades parroquiales, las cuales, reunidas en asamblea, estudiarán la manera de aplicar las conclusiones en la propia parroquia.

**JORNADAS PASTORALES
PONENCIAS Y OBJETIVOS**

**11, 12 y 14 de octubre
en las DOMINICAS.**